

En Córdoba se proyectan inversiones por USD 57 millones en exploración gasífera este año

Córdoba representa el 5% de la participación total de las inversiones del sector este año en el país.

hace 44 mins



Montería. Para este 2022 las nueve empresas del sector petrolero y gas que tienen asiento en el departamento de Córdoba, han proyectado inversiones en exploración de nuevos yacimientos, cercanas a los 57.3 millones de dólares.

Lo anterior fue dado a conocer por Francisco Lloreda Mera, presidente de la Asociación Colombiana del **Petróleo**, al indicar que Córdoba representa el 5% de la participación total de las inversiones que este sector ha proyectado este año en el país, las cuales ascienden a un total de 1.130 millones de dólares.

Específicamente en el departamento de Córdoba se buscará nuevos yacimientos de gas, precisó el ejecutivo de la ACP, **adicionalmente se prevé una inversión en producción de 9.4 millones de dólares en este departamento.**

Lea también [Córdoba tiene la segunda mayor inversión para proyectos de saneamiento básico](#)

Córdoba viene de ser el primer departamento de la Costa Caribe en inversión en exploración en el 2021 con más de 112 millones de dólares **y representa hoy una de las grandes esperanzas del país para aumentar las reservas de gas.**

**En este momento la información que tengo es que en Córdoba hay un total de*



Últimas Noticias



Esta es la nueva función de Instagram para las transmisiones en vivo



Si dejamos de exportar crudo el país dejaría de recibir 13.000 millones de dólares: ACP



Polémica por imagen de Minnie Mouse usando

nueve bloques que están en diferentes etapas de exploración y producción por parte de estas empresas y lo que aspiramos nosotros es a que se puedan desarrollar las inversiones que están previstas”, dijo Lloreda Mera.

Entre las empresas que están operando en Córdoba se encuentra Canacol Energy, Hocol, filiar del grupo **ECOPETROL**, Captiva, entre otras, las cuales están comprometidas con la exploración y la producción de gas.

Lea también [Alcaldía de Planeta Rica suspende correajeas](#)



Join the Conversation

Join the Conversation

You must be [logged in](#) to post a comment.

4  acorralaron y desplazaron a más de 2 mil personas en Chocó

5  Iniciaron desalojo de familias que estaban invadiendo predios en el humedal de Berlín

LA RAZÓN.CO
diario digital

LARAZON.CO, es un diario digital que se consolida como una nueva alternativa informativa en la región, a través de su plataforma web ofrece contenidos variados y de interés general. ¡Siempre informando!
E-mail: info@larazon.co PBX (4) 789 53 71 -789 94 60 Dirección: Calle 57 #8-45 Barrio La Castellana- Montería



Noticias

Córdoba

Montería

Judiciales

Deportes

País

Especiales

[¡Pauta aquí!](#)

Categorías

- Actualidad
- Córdoba
- Deportes
- Destacar
- Internacional
- Judicial
- Montería
- Municipios
- Nación
- Opinión
- Política
- Región
- Tema del día
- Tendencias
- Tribuna Jaguarista